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江苏润邦重工股份有限公司 

投资者关系活动记录表 

投资者关系 

活动类别 

□特定对象调研        √分析师会议 

□媒体采访            □业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观            □其他 

参与单位名称 

及人员姓名 

上海宁泉资产管理有限公司王修艺、安信证券股份有限公司邵

琳琳、汪磊、上海艳阳天投资管理有限公司王德慧、雪松控股

集团上海有限公司付瑛、上海混沌道然资产管理有限公司邓亚

锋、境成资本王春燕、浙银汇地（杭州）资本管理有限公司林

莹、国金证券股份有限公司朱荣华、杜旷舟、浙商证券股份有

限公司牛波、上海风蓝资产管理有限公司蓝海平、江苏铭旺投

资基金管理有限公司姜鑫博、招商证券李洋、上海华信证券有

限责任公司符云川、上海满风资产管理有限公司邵琪、周高华、

中鼎开源创业投资管理有限公司胡铸强、方正富邦基金管理有

限公司李卓健、中融基金管理有限公司吴刚、上海见龙资产管

理合伙企业郜全亮、华泰证券张墨、东吴证券股份有限公司袁

理、光大证券股份有限公司郝骞、华创证券有限责任公司赵志

铭、黄秀杰、国盛证券有限责任公司崔丰文、佘骞、苏州安亚

投资有限公司倪文超、陈亮、海通证券股份有限公司戴元灿、

上海申银万国证券研究所有限公司王璐、深圳市恒泰华盛资产

管理有限公司刘金钵、天风证券股份有限公司何文雯、长城证

券股份有限公司濮阳、兴业证券股份有限公司邓晖、费慧、蔡

屹、国投聚力投资管理有限公司梁承昊、贵山财富投资管理有

限公司杨镇榜、国泰元鑫资产管理有限公司秦宇斌、一村资本

有限公司周黎红、民生证券股份有限公司杨任重、农银汇理基

金管理有限公司汤砚卿、上投摩根基金管理有限公司舒鹏、东

方证券股份有限公司卢日鑫、财通证券股份有限公司莫凯文 

时间 2019 年 8 月 8 日 

地点 上海浦东香格里拉大酒店 

上市公司 

接待人员姓名 

公司董事长、总裁吴建；副董事长施晓越；董事、副总裁、董

事会秘书兼财务总监谢贵兴；副总裁章智军；湖北中油优艺环

保科技有限公司董事长、总经理王春山、董事兼财务总监徐万

华；南通润禾环境科技有限公司副总经理孙建成、刘永军；证

券事务代表刘聪 



投资者关系活动

主要内容介绍 

2019 年 8 月 8 日，公司在上海浦东香格里拉大酒店举行了分

析师会议。主要沟通内容如下： 

1、问：中油环保危废处置工艺过程中成本最大的项目是什么？

答：主要是危废处置后的炉渣处置成本。公司正积极与中油环

保探讨降低炉渣处置成本的具体有效措施，如寻求合适的填埋

场项目。 

2、问：后续公司在成功收购中油环保后将在哪些地方与其进

行协同管理？ 

答：公司将结合公司在高端装备制造领域所积累的管理经验、

智能化和自动化技术、人员安排、公司环保研究院等方面与中

油环保产生协同效应，促进其提升产能效率、降低成本，进一

步提升中油环保业绩。 

3、问：中油环保对三年累积完成 4.8 亿元的业绩承诺有没有

信心？ 

答：基于中油环保目前的业务资质、取证产能规模、在建项目、

生产经营等情况，中油环保对未来完成相关业绩承诺充满信

心。 

4、问：中油环保危废处置用的焚烧炉是自己生产的吗？ 

答：中油环保通过对危废处置技术的深入研究，对危废处置所

涉及的焚烧炉也进行了深入研究并积累了较多的经验，从而逐

渐形成了中油环保对焚烧炉研发设计领域的技术积累，并通过

将焚烧炉制造环节外包出去，实现焚烧炉的自给。 

5、问：中油环保实际控制人出售中油环保控股权的想法？ 

答：中油环保通过出售控股权，将有效结合润邦股份上市公司

的优势资源，强强联合，助推中油环保今后的快速发展。 

6、问：今年中油环保的生产经营情况如何？ 

答：随着前期建设项目的陆续建成并取证投产，今年来中油环

保的业绩正快速释放，产能规模提升较快。目前，中油环保仍

有多个项目在建。 

7、问：新《固废法》的出台对中油环保有何影响？ 

答：随着新《固废法》的出台和实施，将有力促进整个固废危

废市场规模的提升，对中油环保来说将有利于提升中油环保业

绩和市场占有率。 

8、问：中油环保是如何看待危废处置资源化方向？ 

答：从危废资源化的成本和效益角度来看，短期内资源化不是

中油环保所看重的方向。 

9、问：中油环保目前能处置多少种危废？ 

答：中油环保拥有较为全面的危废处置品类资质，可以处置有



机废剂、废矿物油、医院临床废物、化工染料等 26 大类的危

险废物。 

10、问：公司从高端装备制造领域进入环保领域，有哪些自身

优势能助推环保业务的发展？ 

答：公司进入环保领域是经过前期历经几年的行业和市场深入

调研，同时也仔细研究了环保产业的各个细分领域，经过深思

熟虑后才决定进入危废处置领域。公司将通过结合公司在工厂

精细管理方面的经验、装备智能化技术、国际化资源等方面与

中油环保形成良好的协同性，从而推进中油环保成为行业龙头

企业。 

11、问：请问公司对危废处置行业未来发展趋势是如何看待

的？ 

答：随着《固废法》的出台及国家相关环保政策的落实，将催

生危废处置市场的快速增长，行业集中度将进一步提升，但处

置能力缺口依然存在、处置效能仍有待提升，同时人工成本的

提升将促使未来“智能化”处置工厂的出现。 

12、问：目前公司海洋风电装备业务发展情况如何？ 

答：目前国内海洋风电产业处于快速发展阶段，从而也带动了

海洋风电装备行业的市场机会。公司已陆续为客户提供了多台

海洋风电安装作业平台、海洋风电运维船、海洋风电单桩构件

等产品。今年公司已交付了 1台自升式海洋风电作业平台，目

前公司有 1台自升式海洋风电大部件更换运维平台在建。 

13、问：公司对海洋风电产业今后的发展是如何看待的？ 

答：随着能源结构的调整，今后几年仍将是海洋风电产业发展

的爆发期。 

14、问：公司海洋风电装备单桩构件相关产能规模情况如何？

答：公司具备为市场每年提供 10 万吨海洋风电单桩构件的产

能规模。 

附件清单（如有） 无 

日期 2019 年 8 月 9 日 

 


